

OSIS UPTD SMP Negeri 1 Topoyo Gelar Porsda Beragam Pakaian Dari Daur Ulang Ditampilkan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATE.CO.ID

Dec 21, 2022 - 13:58



Mamuju Tengah – Organisasi Siswa Intra Sekolah (Osis) UPTD SMP Negeri 1 Topoyo menggelar Kegiatan Pekan Olahraga, Seni dan Keagamaan (PORSDA) yang berlangsung di halaman Sekolah Rabu, 21/12/2022.

Dengan mengangkat Tema “Melalui kegiatan olahraga ,Seni dan Keagamaan kita kembangkan kreatifitas ,solidaritas, ketakwaan dan semangat untuk berprestasi”

Kegiatan dibuka oleh kepala Sekolah Jusni Reali S.Pd,M.Pd dihadiri Korwas Arianto S.Pd,M.Pd dan Hasan S.Pd, ketua komite, Sekretaris Desa Tumbu, kepala Sekolah SD inpres Patulana, Kepala SD Inpres Waelotong serta Orang Tua siswa.

Kepala Sekolah Jusni Reali Mengatakan kegiatan hari ini untuk penyegaran, merefresh setelah melaksanakan penilaian akhir semester kurang lebih satu Minggu.

“Kemarin Kami melaksanakan penilaian akhir semester menggunakan Anroid seratus Persen jadi tidak menggunakan kertas dan Polpen berkat kecakapan Bapak Ibu Guru mendampingi saya sehingga bisa terlaksana dengan baik,” ucapnya.

Ia berpesan kepada Siswa-Siswi untuk mengikuti Porsda dengan baik jadi bukan Porseni saja karena betapa pentingnya ahlak yang harus dibentuk bersama karakter melalui dakwa kegiatan keagamaan.

“Setelah tadi pagi kita laksanakan deville, Upacara pembukaan yang berlangsung saat ini ,akan dilanjutkan Fashion Show, kesenian ,Olahraga dan juga ada Dakwanya yang akan ditampilkan personil masing-masing kelas,” Tuturnya.

Kami berharap perlombaan dilaksanakan dengan penuh Sportivitas,jangan ada yang ricuh ,apalagi dendam jika kegiatan sebentar berjalan, bagi yang menang jadikan penyemangat dan bagi yang kalah jadikan spirit untuk tahun depan dalam memperbaiki kekurangan pada hari ini.

Terimah kasih yang sebesar-besarnya bagi Bapak Ibu Guru kelas yang telah mendampingi dalam mempersiapkan semua ini, saya tidak bisa berbuat apa-apa tampah kalian, hari ini tercipta kekeluargaan, keharmonisan dan kerja tim itu yang paling utama.

“Persiapan tiga hari benar-benar lura biasa, betul-betul kekompakan terwujud di UPTD SMP Negeri 1 Topoyo, ini Keren dengan aneka baju dari daur ulang dan tidak menuntuk kemungkinan kalian jadi Desainer kedepannya,”Tutupnya.